

Was macht eigentlich ein theoretischer Physiker in einem Ingenieurbüro?

Stefan Wörlein

Vortrag im Rahmen der Online-Vortragsreihe „Was macht eigentlich ...?“ am 05.03.2026

Abstract zum Vortrag

In seinem Vortrag „Was macht eigentlich ein theoretischer Physiker in einem Ingenieurbüro?“ wird er auf die vielfältigen physikalischen Themen, denen er in seiner Arbeit begegnet ist, eingehen. Nicht zu kurz kommen werden aber auch die biografischen Aspekte und die Chancen und nicht-physikalischen Herausforderungen, die eine Karriere in einem mittelständischen Unternehmen bietet.

Stefan Wörlein

Stefan Wörlein war Mitglied des Nationalteams bei der Internationalen Physik Olympiade 1992 in Helsinki, Finnland, und hat dort eine Bronzemedaille gewonnen. Er hat in Erlangen im Bereich Quantenfeldtheorie promoviert und arbeitet inzwischen in Aachen in einem Ingenieurbüro im Bereich praktischer Strahlenschutz.